



令和6年9月2日(月) 学校だより 第6号

喜門岱

室蘭市立喜門岱小学校 Tel 0143-55-3850

教育目標

〔校訓〕 強く 正しく 美しく

○ よく考え 進んで学習する子

○ 思いやりのある子

○ 明るく たくましい子

2学期がはじまりました！

喜門岱小学校長 無量林 高 史

長い夏休みが終わりました。夏休みの子どもたちの様子はどうだったでしょうか。学校では、子どもたちの元気な声が響き渡り、2学期がスタートしたと実感しています。始業式で「長い夏休み、楽しい思い出ができましたか。」と聞くと、全員が笑顔で「はい！」と答えてくれました。夏休み中、子どもたちは充実した生活が送れたようです。保護者の皆様には感謝申し上げます

始業式では、日頃から子どもたちに大切にしてほしい3つのこと「あいさつ」「健康第一」「何事にも挑戦しよう」を再度確認しました。

「健康第一」では、引き続き熱中症や感染症に十分気をつけること、「何事にも挑戦しよう」では、2学期多くの行事等があります。得意なことも苦手なこともあるでしょう。失敗を恐れず挑戦して、挑戦できた自分をほめてほしいと、そして「あいさつ」は少しバージョンアップして、あいさつされる前にあいさつしてみる。そして、家での生活でも、あいさつや感謝を大切にすることを話しました。過日の学校アンケートでは、保護者からの評価で「あいさつ」がやや低い結果となっていました。学校での様子や家庭での様子、子どもたち・保護者・教職員がそれぞれ考えるあいさつには、感じる基準が少し違うかもしれません。その点を共有しながら、家庭と地域で協働して子どもたちを支援できたらいいなと考えています。

さて、2学期は多くの学習や、いろいろな行事があります。子どもたちにとっても大変なことがあるかもしれません。その大変さを乗り越えられるように全職員で子どもたちを見守り、支援する体制を強化していきます。そして「自分は頑張れた」「今よりも少しできるようになった」、「苦手だと思ったがそうでもない」、「できるようになってうれしい」、という達成感を子どもたちに実感させ、その積み重ねから自己有用感を醸成していきたいと考えています。「自分のよさやがんばりを認める心」をもつことから「友達のよさや努力を認める心」も大切にできるようになると、それがまた失敗を恐れない次の場をつくることにつながります。

2学期も、子どもの安全に心がけ、授業をはじめ多くの行事を通して、一人一人の子どもたちに寄り添いながら、「子どもの可能性を最大限に引き出す」教育活動を全職員で推進して参ります。

引き続き、本校教育活動へのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。また、何かご不明な点がありましたら、学校にご連絡ください。

※学校での暑さ指数による熱中症対策

- | | |
|--------|---------------------------------------|
| 31℃以上 | 学校では原則運動は中止、校外活動も中止、
水分補給・室温管理の徹底 |
| 28～31℃ | 学校では校外活動は避ける、激し運動は中止、
水分補給・室温管理の徹底 |
| 25～28℃ | 学校ではこまめな水分補給、定期的に十分な休憩、
室温管理の徹底 |
| 21～25℃ | 学校では運動の合間に積極的に水分を補給 |
| 21℃以下 | 学校では適宜水分補給 |

保護者・児童アンケートの結果

1学期末に「保護者の皆様」と「子ども達」にお願いしました学校生活についてのアンケートの集計結果を後ほど別紙にてお知らせいたします。魅力と信頼のある学校に向け、課題とすべき点も見えてきました。評価結果を今後の学校運営に活かしながら、より一層質の高い教育活動を目指してまいります。ご協力、ありがとうございました。



むろらん子どもサミット

8月7日（水）今年市内の小中学校代表や宮古市代表の中学生が栗林商会アリーナに一堂に会し「むろらん子どもサミット」を実施しました。本校からは児童会代表として6年生の■■■■さんと5年生の■■■■さんが参加し、小グループの司会も務めました。

小グループに分かれての学校交流では、Kタイムなどでの縦割り班による異学年交流の取組や全校遊び、児童会を中心とした活動の様子を写真で紹介しながら発表しました。また、他の小学校の取組への興味深い点や感想を伝えていました。

夏休み作品展

夏休みに各自取り組んだ自由研究や工作等がそろい、作品展を実施しています。どれも工夫に富んでいて、力作ぞろいです。作品は、9月5日（木）まで多目的ホールに展示しています。お時間がありましたら、どうぞご覧ください。



Kタイムの活動

Kタイムは喜門岱小学校の特色ある教育活動の1つです。Kタイムは総合的な学習の時間と生活科の学習として全校児童が縦割りの2班に分かれて活動しています。

今年野菜の収穫を9月上旬に予定しています。収穫した野菜は後日、調理を予定しています。

【花壇作り】

苗作りから取り組んだ花壇の花は、今が満開です。草取りなどの世話をしながら観察を続けています。

【野菜作り】

班ごとに決めたメニューに合わせて苗を植えました。トマトやキュウリ、ピーマンなどを栽培しました。9月5日（木）には、調理・会食する予定です。この日給食はありません。

【Kタイム発表会に向けて】

各班でテーマを決め課題探求の活動をしています。喜門岱の自然に関する調べ学習の結果をまとめ、11月2日（土）の学校見学会（公開参観日）に発表します。

御供獅子舞

9月15日（日）に行われる香川八幡神社のお祭りで、御供獅子舞が奉納されます。この日に向けて、御供獅子舞に参加する子供たち有志も夜体育館に集まり、曲打ちの練習等に励んでいます。当日の活躍が今から楽しみです。

9月	曜	主な行事予定
2	月	Kグ：課題探求5 K野：野菜収穫 研修日
3	火	全校朝会 K野：野菜収穫(予) 児童会活動 安全点検 フッ化物洗口
5	木	K野：野菜調理
6	金	避難訓練 ALT・外国語講師
9	月	研修日
10	火	2教室・食育3時間目 クラブ フッ化物洗口
11	水	Kグ：課題探求6
13	金	Kグ：ポスターづくり ALT・外国語講師
15	日	香川神社祭
16	月	敬老の日
17	火	児童会活動 ALT フッ化物洗口
18	水	3教室見学学習 3教室弁当日
22	日	秋分の日
23	月	振替休日
24	火	Kグ：課題探求7 児童会活動 フッ化物洗口
25	水	K野：畑片付け
27	金	ALT 研修日
30	月	学芸会特別時間割開始 持久走記録会（予備日 10/3）